
「おーちゃん・だーくん」と「あかぼうちゃん」

「今、そして未来をよりよく生きる子どもの育成」 美祢市立大田小学校

「何のために」「誰のために」を考え、自ら工夫しながら 令和２年２月号①

よく考え、進んで学習に取り組む子 思いやりの心を持ち、ふるさとを愛する子 心も体も元気で粘り強く取り組む子
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立春を迎えたとたんに肌寒い冬晴れの天候が続いています。例年この時期に猛威をふるうイ

ンフルエンザは今のところ落ち着いている一方で、中国で発生した新型のコロナウイルスによ

る肺炎が広まり、日本でも20名を超える発症者が出ています。先週まではたくさんあったマ

スクや家庭用アルコール消毒液が店の棚から消えるという事態が大田でも起こっています。

感染予防はもちろんですが、もう一つ気になることがあります。それは、風評被害や「いじ

め」が起こりはしないか、ということです。コロナウィルスの一種であるＳＡＲＳが流行した

2003年には、国内で最初に感染者が出た関西地域から転校してきた子どもに「サーズ」とあ

だなをつけるといった「いじめ」が実際に起こりました。2011年の東日本大震災のときにも

福島から避難してきた人に対して、辛辣な「いじめ」がたくさんあったことも残念ながら事実

です。

今回の新型肺炎で同じような風評被害や「いじめ」が起こらないように、子どもたちを指導

する立場の我々大人が、正しい知識をきちんともち、人権意識のアンテナを高くしておきたい

ものですね。 校長 田中 善人

～学校保健・安全委員会～

１月２８日（火）

「永久歯に虫歯をもっている小学生の割合

は約３５％」で美祢市は県内だんとつのワ

ースト１位。小学校５年生の体力の全国平

均は過去最低。子どもたちの生活習慣・運

動習慣・保健に関するドキッとするデータ

報告から始まった今年の学校保健・安全委

員会。後半は、池上教頭がファシリテータ

ーをした「生活リズム教室」へ全校児童と

保護者の方々が一緒に参加しました。

子どもたちは生活リズムに関わる様々な内容をクイズ形式で答えながら、日々の生活リズ

ムを整えることの大切さを学びました。参加された保護者の方からたくさんご感想をいただ

きましたので、一部をご紹介します。

「分かっていることでも、こうして時々きちんと学ぶことが大切だな、と感じました。」

「生活リズムについては、家庭でも話しますが学校でも取り上げてもらえると子どもも意識

できてよいと思いました。」

「分かっていながらも、なかなかできていないことが多いです。親がしっかりしなければ。」

「メディア時間をなかなか短くできずにいます。」

こうしなければ、と分かっていても、なかなか改善できないのが生活習慣・生活リズム。

改善に向けて日々試行錯誤しながらあきらめずに取り組んでいきたいですね。



山口県教育会が定期発行している

冊子「山口県教育」２月号に、本校

のＰＴＡ活動「親と子の勉強会」の

様子が掲載されました。この冊子は

県内すべての小・中・高等学校及び

山口県教育会会員に配布されるもの

で、本校ＰＴＡの取組が広く全県下

に紹介されたことになります。

冊子は、本校玄関前に掲示すると

ともに、ｗｅｂページでも公開して

います。是非、ご覧ください。
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ふるさとを愛する気持ちの育成をねらい２月１９日

（水）に実施予定の桜植樹祭の大まかな日程が決まり

ましたので、以下の通りお知らせいたします。

現在、子どもたちと一緒に桜を植えてくださる保護

者の方、地域の方を募集しております。参加ご希望の

方、詳しく知りたいという方はお気軽に大田小（担当

：池上教頭）tel08396-2-0019へご連絡ください。
＜当日の日程＞

７：３０ 天候による実施可否の決定

※延期の場合は、メール・ｗｅｂ

ページでお知らせします。

９：００ 開会行事

※願成寺駐車場にて

９：３０ 移動開始（荒神山登山道へ）

９：４０ 植樹開始

１１：３０ 閉会行事

荒神山山頂広場にて

※ドローン撮影の予定

＜祝 入賞！＞

先日行われた美東駅伝では、デッドヒー

運営委員会の子どもたちが、 トの末、ＰＴＡ男子チームＲが６位、チー

チャレンジ目標の「思いやり廊 ム６が７位、女子チームが２位という結果

下歩行」を呼びかけるポスター でした。選手の皆さん、お疲れ様でした。

を作成し、廊下や階段に掲示し

ています。たくさんのしずかち ＜外壁工事が始まりました＞

ゃんに見守られ、よりよい廊下 校舎の外壁の亀裂等を調査・改善する

歩行ができるといいな、と思い 工事が２月５日（水）から始まりました。

ます。 工期は２月２０日（木）までの予定です。


